

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. Oktober 2014

20-jähriges Firmenjubiläum der Firma elotec Elektrotechnik GmbH



Die elotec Elektrotechnik GmbH, mit Sitz in Mainhausen, OT Mainflingen, hat am 1. Oktober 1994 ihre Geschäfte aufgenommen, und konnte damit am 27. Sept. 2014 ihren 20sten Geburtstag feiern.

Die Mannschaft der ersten Stunde bestand aus 9 Personen; 4 davon haben Mut zum unternehmerischen Risiko bewiesen, und sind Gesellschafter der GmbH geworden. Von den 9 Mitarbeitern aus dieser Gründungsphase sind heute noch 6 hier aktiv. Aktuell beschäftigt elotec 27 Mitarbeiter/innen, darunter 3 Damen und 3 Auszubildende.

Auf über 1.500 qm Gebäudefläche betreibt elotec als Kerngeschäft „Schaltschrankbau“, d.h. konstruiert und produziert Industriesteuerungen und Elektroverteilungen bis 4.000A Nennstrom. Obwohl die Kunden überwiegend im Großraum Rhein-Main-Neckar ansässig sind, gehen mehr als die Hälfte aller von elotec gefertigten Schränke nach Übersee. Mit ein Grund dafür ist die seit über 11 Jahren bestehende Approbation nach der nordamerikanischen Norm UL508A.

{images2}Über 200 Gäste folgten der Einladung zu diesem Firmenjubiläum. Den Besuchern, neben vielen Geschäftspartnern und Vertretern aus Wirtschaft und Politik auch die Familien und Freunde der Belegschaft, wurden Führungen durch die Geschäftsräume geboten, ein Segway-Parcours von cityfloater aus Aschaffenburg, Live-Musik von der Band Cinzsecco aus Offenbach, sowie eine Tombola zu Gunsten der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen. Die Bewirtung vom Partyservice Kuhn, sowie mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen, erfolgte in einem eigens errichteten Zelt auf dem Firmengelände.

Im Rahmen dieser Feier konnte der Geschäftsführer Gerhard Becker nach seiner Festrede 13 Mitarbeiter/innen für 15 – 20 Jahre Betriebszugehörigkeit mit einer Urkunde und einem Präsent ehren.